

Vorlage Nr. 08-O-15-0001 Az.:

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 12. Februar 2008

Beseitigung von Schäden an der Eisenbahnbrücke Susannastraße - CDU

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten bei der Deutschen Bundesbahn darauf hinzuwirken, dass die Schäden an der Eisenbahnbrücke Susannastraße, kurzfristig beseitigt werden, es ist zu befürchten, dass Teile der Verblendung abfallen und eine erhebliche Unfallgefahr darstellen.

Begründung:

Nach unserer Auffassung stellt die Beseitigung der Schäden aus Gründen der Verkehrssicherungspflicht eine Sofortmaßnahme dar, die keiner weiteren Begründung bedarf.

Beschluss Nr. 0005

- 1. Die CDU-Fraktion erklärt sich damit einverstanden, dass der vorliegende Antrag als gemeinsamer Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen eingebracht wird.
- 2. Antragsgemäß mit folgender Ergänzung beschlossen:

Auch die 2. in der Gemarkung Igstadt befindliche Eisenbahnbrücke weist entsprechende Schäden auf, so dass auch hierfür die notwendigen Instandsetzungen durchzuführen sind. Die vorgelegten Bilder über den Zustand der Brücke sollen der DB Netz AG übersandt werden.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V. Amt 66

> Steitz Ortsvorsteher